

8. Nov.: Diakonatsweihe 32 zukünftiger Priester in Rom. Auch ein Österreicher ist dabei.

Bischof Javier Echevarría weiht am kommenden Samstag, den 8. November, 32 Kandidaten zu Diakonen. Die Zeremonie wird in der Basilika San Eugenio (Rom) ab 16:00 gefeiert.

07.11.2014

Die zukünftigen Diakone kommen aus 14 Ländern: Spanien, Polen, Chile, Ecuador, Vereinigte Staaten, Nigeria, Mexiko, Taiwan, Kenia, Brasilien, Guatemala, Kolumbien, Argentinien und Österreich.

Thomas Kenner aus Österreich, geboren am 2. Dezember 1981, hat die HTL für Informatik besucht. Im Anschluss an den Zivildienst im Hospiz "Haus Malta" hat er nach seinem abgeschlossenen Informatik-Studium vier Jahre als Gesellschafter einer österreichischen IT-Firma gearbeitet. Zugleich war er jahrelang in der Leitung des Studentenheims Kroisegg in Graz und des Jugendclubs.

Alle Kandidaten sind Laienmitglieder des Opus Dei. Nach den erforderlichen Studien empfangen sie nun aus den Händen des Prälaten die Weihe, durch die sie Christus,

insbesondere als Diener an allen Menschen, gleichgestaltet werden.

Der älteste der neuen Diakone ist der Brasilianer Paolo Oriente mit 52 Jahren, der bisher als Professor für Rechtswissenschaften am IICS in Sao Paulo gearbeitet hat. Der jüngste Kandidat ist James Mwara Njunge mit 28 Jahren. Auch zwei Brüder, Alex und Carles Ayxelá, aus Spanien sind unter den Weihekandidaten.

Hier die Namen der Kandidaten:

Paulo Oriente Franciulli (Brasilien)

José Luis Parrado Frade (Spanien)

Alejandro Vázquez-Dodero Rodríguez (Spanien)

Alejandro Baños Atance (Spanien)

Jeffrey Joseph Langan (USA)

Juan Carlos Váscquez Donoso (Ecuador)

Jordi Pujol Soler (Spanien)

Miguel Díez López (Spanien)

Rafael Cabrera González (Spanien)

Alejandro Ayxelá Frigola (Spanien)

Jorge Mario Jaramillo Echeverry
(Kolumbien)

Federico María López Navarro
(Spanien)

Javier Ibáñez Vial (Chile)

José María Rincón Fernández
(Spanien)

José Enrique De Castro y Manglano
(Spanien)

Jesús María Corcuera Canflanca
(Spanien)

Juan Martín Aguado (Spanien)

Carlos Ayxelá Frigola (Spanien)

Miguel Ángel Bravo Gutiérrez
(Mexiko)

Rafael Bartolomé Castilla (Spanien)

Juan Gabriel Irarrázaval Armendáriz
(Chile)

Rafael García Arenillas (Spanien)

Agapitus Tobeckwu Okoye
(Nigeria)

Ifeanyi Sylvester Ogbob (Nigeria)

Mauricio Shiaw-Tsu Liu Roqueñi
(Taiwan)

Thomas Kenner (Österreich)

Wojciech Woźny (Polen)

Jesús Fernández Vicente (Spanien)

Stanisław Urmański (Polen)

Mauricio Fabián Ballesteros Casas
(Argentinien)

Carlos Luis Páez Lucero (Guatemala)

James Mwaura Njunge (Kenia)

.....

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/8-nov-diakonatsweihe-32-zukunftiger-priester-in-rom-auch-ein-osterreicher-ist-dabei/> (27.10.2025)